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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Fábio Pinto da Costa (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 4 

Vice-Presidente:    Eduardo Kucinski (Ausente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Ausente) 6 

Vice-Presidente:    Geraldo Alves Ferreira Filho (Ausente) 7 

Vice-Presidente:    Luiz Alberto da Silva Düwel (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Paulo de Moraes Saldanha (Ausente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Ausente) 10 

Vice-Presidente:    Sérgio Moura Carneiro de Novaes (Presente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintendente Geral:   Daniel Lekevicius Costardi 14 

Coordenador de Juízes:   Fabrício Pinotti 15 

 16 

O Superintendente Sr. Daniel Costardi abriu os trabalhos passando aos assuntos em pauta, como 17 

segue: 18 

 19 

1. ACOMPANHAMENTO DO ORÇAMENTO MARÇO/2017 E INDICADORES: Com a palavra 20 

o superintendente Sr. Daniel Costardi informou aos presentes que o demonstrativo financeiro 21 

do mês de maio será enviado posteriormente, pois não foi possível concluí-lo em tempo devido 22 

o curto prazo entre a data da reunião e o prazo para o fechamento do orçamento. Indicadores 23 

Gerenciais – MARÇO/2017: O Sr. Daniel Costardi apresentou os indicadores gerenciais das 24 

principais atividades da Associação, que permite conhecer o andamento dos trabalhos e discutir 25 

eventuais providências. 26 

 27 

2. Demonstrativo Copa ABCZ: O Sr. Sergio Ricardo informou aos presentes os resultados de 28 

arrecadação no valor de R$59.060,00 (cinquenta e nove mil e sessenta reais), despesas de R$ 29 

330.000,00 (trezentos e trinta mil), o resultado do evento foi de R$271.000,00 (duzentos e 30 

setenta e hum mil reais), previsto no orçamento R$200.000,00 (duzentos mil reais). O Sr. Fábio 31 

acrescentou que foi proposto expressivo valor de premiação justamente para atrair um número 32 

alto de competidores, porém mesmo com a premiação alta, o número de competidores foi baixo. 33 

Informou também que o Rodeio Music de Ribeirão foi outro evento concretizado na mesma data 34 

da ABCZ. O Sr. Fábio Costa concluiu que os gastos com a pista foram da própria ABCZ, sendo 35 

investida pela mesma em torno de R$250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais). Foram 36 

cedidas 200 (duzentas) baias e locadas 64 (sessenta e quatro) baias. O Sr. Daniel Costardi 37 

informou que a tendência é que nos próximos eventos aumente os participantes, a única 38 

reclamação foi em relação ao alojamento dos tratadores e estacionamento dos caminhões que 39 

ficaram bem afastados do local do evento. O Sr. Henrique Campana informou que em termos de 40 

público foi bem movimentado e a concentração maior era na Vila Hípica, onde foi realizada a 41 

prova ABQM contando com a alta distribuição de banners. O Sr. Daniel Costardi concluiu que o 42 

stand foi cedido, e os gastos de R$9.750,00 (nove mil setecentos e cinquenta reais), se referem 43 

a abastecimentos do mesmo.  44 
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3. Mudança de data Leilão Haras Terra: O Sr. Daniel Costardi informou que o leilão estava 45 

previsto para 23 a 24/06/2017, porém teve alteração na data para o feriado de Corpus Christi.  46 

Na sequência Sr. Geraldo Ferreira comentou que o leilão será somente virtual, previsto para o dia 47 

22/06/2017. O Sr. Daniel Costardi complementou que de qualquer maneira o importante seria a 48 

inauguração da pista nova, onde foi solicitada a presença do próprio Sr. Daniel Costardi e Sr. 49 

Henrique Campana. O Sr. Daniel Costardi ficou de confirmar as datas com o Sr. Ricardo Lopes. 50 

 51 

4. Pedido de inclusão de Leilão no Campeonato Nacional (aprovado por e-mail): O Sr. 52 

Daniel Costardi ainda com a palavra, informou que o Sr. Gedião Serafim, através de uma 53 

solicitação por e-mail, solicitou a Diretoria Executiva a inclusão de leilão no 40º Campeonato 54 

Nacional a ser realizado pela WV leilões. Porém, por questões pessoais de saúde entrou em 55 

contato por telefone, solicitando anulação deste pedido. Como não chegou a ser aprovado, não 56 

haverá incidência de multa. 57 

 58 

5. Alteração da denominação de categoria Master B para Select: O Sr. Daniel Costardi, 59 

apresentou a sugestão do Sr. Odilon Diniz, onde o mesmo solicitou que a prova Master B, seja 60 

alterada para Select, semelhante regulamento AQHA. O Sr. Fábio Costa considerou a sugestão e 61 

disse que como é regulamento de prova, tem que seguir para o Conselho de Administração. 62 

Todos concordaram em levar para aprovação do Conselho de Administração. 63 

 64 

6. Aplicação de suspensão de Doping – Congresso 2017: O Sr. Henrique Campana iniciou 65 

informando que foi apurado um caso na categoria feminina, sendo animal: KILLERS KEYS 66 

registro: P156353, com cinco substâncias. Foi encaminhada notificação ao pai, que abriu mão da 67 

contra-prova. O Dr. Roberto Baungartner sustentou que nenhuma punição seja direcionada a 68 

menor, em contra partida, considerando o regulamento da ABQM, recomendou que a punição 69 

fosse aplicada ao treinador, saindo do regulamento e ingressando no código civil a multa seria 70 

direcionada aos responsáveis. Decidido por unanimidade penalidade conforme sugestão do Dr. 71 

Roberto. 72 

 73 

7. Revisão da Classificação 1º etapa da Copa Guadalupe: Com a palavra o Sr. Henrique 74 

Campana informou que o Competidor Willian Michel de Freitas Jacinto participou do evento 1º 75 

Etapa da Copa Guadalupe 2017 em 6 (seis) e 7 (sete) de abril de 2017, com a anuidade vencida. 76 

Depois de identificado pelo proprietário da égua que o competidor foi desclassificado o mesmo 77 

questionou a ABQM. A justificativa do competidor foi que não recebeu o boleto dentro do 78 

vencimento. Foi solicitado parecer do jurídico e informado que existem outros meios de fazer 79 

este pagamento, além de ter ciência que é necessário estar com as parcelas em dia, tal 80 

informação consta em regulamento. O Sr. Daniel Costardi complementou que o boleto é enviado 81 

com até 13 dias de antecedência. O Sr. Henrique Campana acrescentou que quando a prova é 82 

pontuada o sistema revalida as informações, e faz a leitura da seguinte forma: no dia da prova a 83 

pessoa deve anuidade e no dia da pontuação ela não deve mais, o sistema reconsidera esta 84 

pontuação. O Sr. Fabio Costa sugeriu que se o núcleo for proibido de receber a inscrição com 85 

inadimplência, o problema será resolvido. A partir de 01/07/2017 será enviado um comunicado 86 

para os núcleos informando que não poderá ser aceito inscrições de sócio inadimplente, se o 87 

núcleo cometer o erro, perde beneficio junto a ABQM.  88 
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 89 

8. Denúncias: Ainda com a palavra o Sr. Henrique Campana, apresentou as seguintes 90 

denúncias: 8.1 Sr. Belizário Rodrigues (sendo representado pelo seu haras sócio da ABQM), 91 

estava adulterando resultado de prova. Ele alterou competidores que participaram e que estavam 92 

devendo anuidade substituindo por competidores que não participaram e que não estavam com 93 

débitos. A prova disso está no resultado divulgado no site do haras diferente do divulgado pela 94 

ABQM. Foi feita a consulta em ambos os sites, além de ligar para os envolvidos que confirmaram 95 

que não estavam mesmo na prova em questão, e que de fato estava errado. Decidido por 96 

unanimidade que o material de todo este levantamento deve ser enviado à comissão disciplinar 97 

em 07/06/2017, e seja apurado a irregularidade do organizador Belizário Rodrigues como 98 

também do Juiz Mário Márcio. 8.2 Sr. Alex Saleta, o mesmo possuí condição de amador, 99 

porém, ministra cursos e fornece clínica. Apresentado no ato desta reunião, banners, com 100 

divulgação do trabalho do associado. Comprovando que a categoria amadora não condiz com a 101 

capacidade superior apresentada. O Sr. Daniel Costardi complementou que tivemos um exemplo 102 

no passado onde fomos questionados pelo Sr. Gabriel Rosas perguntando se a esposa dele 103 

poderia fornecer clínica de Ranch Sorting em Cuiabá se perderiam a condição de amador, sendo 104 

respondido que sim, que caso venha a ser denunciado seguiria para comitê disciplinar. Decidido 105 

por unanimidade ser enviado a comissão disciplinar. 8.3 Sr. Flávio de Oliveira desacatou os 106 

juízes, a sugestão da comissão disciplinar é advertir com publicidade, em contra partida nosso 107 

jurídico não considera medida viável. O Sr. Fábio Costa colocou seu parecer dizendo que esta 108 

pauta deve ser levada a Reunião de Diretoria de Julho. 8.4 Srta. Marina Ortoboni a mesma se 109 

encontra na categoria amador, porém treina cavalos. Em defesa esclareceu que seu pai é 110 

treinador e que eventualmente quando esta no Haras auxilia seu pai. Orientação da comissão 111 

disciplinar é que seja aplicada uma advertência com a finalidade de orientá-la, decidido pela 112 

Diretoria Executiva em acatar conforme sugestão da comissão disciplinar. 113 

 114 

9. Programação 40º Campeonato Nacional: O Sr. Henrique Campana apresentou 115 

programação aprovada pelos respectivos comitês, o Sr. Daniel Costardi pediu para o Sr. Henrique 116 

Campana resumir a reunião de laço em dupla, este com a palavra informou que a reunião foi 117 

produtiva, prosseguiu informando que os custos com o gado durante o Congresso, foram abertos 118 

justificando o valor da inscrição. O Sr. Henrique Campana afirmou que todas as programações 119 

foram validadas por todos os comitês. Dando continuidade o Sr. Daniel Costardi comentou que 120 

foi cedido pela APAE, um espaço para a ABQM, ficando decidido por unanimidade roçar o mato, 121 

tirar entulho e fazer estacionamento neste local, se necessário.  122 

 123 

10. Pagamento de premiação Extra do Nacional: Dando continuidade aos trabalhos e com 124 

a palavra o Sr. Daniel Costardi, informou que foram consultados os comitês para definir a melhor 125 

forma de pagamento da premiação, na sequência o Sr. Fabio Costa informou que o mais viável e 126 

correto seria de se basear no pagamento de premiação nos padrões da prova da ABCZ. O Sr. 127 

Henrique Campana acrescentou que houve um histórico aproximado de 70% de rateio em cada 128 

inscrição, ficando em torno de R$800.000,00 (oitocentos mil reais) e R$900.000,00 (novecentos 129 

mil reais), mais R$240.000,00 (duzentos e quarenta mil reais) de verba de fomento, as 130 

diferenças para os R$2.000.000,00 (dois milhões) seria em torno de R$860.000,00 (oitocentos e 131 

sessenta mil). A ideia seria dividir este R$ 860.000,00 (oitocentos e sessenta mil reais), por todos 132 
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os inscritos (desconsiderando os jovens principiantes e as categorias que tem 1 (hum) inscrito 133 

que não recebe premiação). Tomando um número hipotético de 4.500 (quatro mil e quinhentas) 134 

inscrições, chegando ao valor unitário de R$ 191,00 (cento e noventa e hum reais). Tendo como 135 

base uma categoria com 50 (cinquenta) inscritos, seriam multiplicadas as 50 (cinquenta) 136 

inscrições da categoria pelos R$191,00 (cento e noventa e um reais) que foi o valor unitário. 137 

Teríamos na categoria especifica R$ 9.500,00 (nove mil e quinhentos reais) adicionais. O Sr. 138 

Daniel Costardi acrescentou que a categoria que tiver maior número de inscritos levara uma 139 

parte maior do prêmio. Considerações gerais ficam definidas que a premiação será dividida pelo 140 

número de inscritos. 141 

 142 

11. Aprovação eventos com Exames Antidopings 2º semestre: 143 

 Foi aprovado o rol de provas apresentado. PRECISA CONSTAR AS PROVAS 144 

 145 

12. Suspensão André Morganti: Foi apresentada para homologação da Diretoria Executiva, a 146 

desclassificação do competidor André Morganti que competiu irregularmente na categoria 147 

amador em 10/12/2016 no evento 2º Etapa Núcleo Castelo Branco Quarto de Milha, sendo tal 148 

fato reincidente em 01/04/2017 no XVII Campeonato Regional 4º etapa. A Diretoria Executiva 149 

aprovou a suspensão do competidor da categoria amador em cumprimento do art. 7.03 do 150 

Regulamento Geral de Concursos e Competições. 151 

 152 

13. Apoio financeiro NCGQM – Campos Gerais – MG: Com a palavra Sr. Henrique Campana 153 

informou que núcleo exclusivo da Raça Quarto de Milha, identificou somente na 2º etapa que um 154 

animal participante não possuía registro. O núcleo justificou que a falha foi por falta de controle 155 

de sistema. Decisão final: Perdido o beneficio de ser exclusivo junto a ABQM válido para ano de 156 

2017.  157 

 158 

14. Solicitação Núcleo QM do Noroeste Paranaense: O Sr. Henrique Campana esclareceu 159 

que o Presidente deste núcleo é o Sr. Eduardo Kucinski, sendo único núcleo que organiza 160 

campeonato de laço técnico no Brasil (Oficializada), o mesmo solicitou a ABQM que seja 161 

custeado os honorários de (4) quatro juízes, deslocamento de tais, além de um representante da 162 

ABQM para auxiliar a utilização do sistema. Foi deliberado pela Diretoria Executiva presença do 163 

técnico para auxiliar no SEQM, os honorários a ABQM já disponibilizou (aprovado em Janeiro de 164 

2017), sendo R$ 3.000,00 (três mil reais), por etapa.  165 

 166 

15. Pedidos de apoio financeiro: 167 

NCSQM – Núcleo Centro Sul de Cavalo Quarto de Milha, AMCT – Associação Mineira de Cavalo de 168 

Trabalho, APNQM – Associação de Criadores de Quarto de Milha de Paraíso do Norte, NCQM – RS 169 

Núcleo Castilhense Quarto de Milha, ANTT – Associação Nacional de Três Tambores, NAQM – 170 

Núcleo Anhanguera Quarto de Milha. Todos citados foram aprovados. 171 

 172 

16. Juízes: (pedido estágio Juiz Marcus Vinicius de Azevedo Joia): Com a palavra o Sr. 173 

Fabricio Pinotti informou que o Sr. Marcus Vinicius de Azevedo Joia enviou uma carta registrada 174 

para ABQM esclarecendo que se inscreveu no curso para juiz (all around), porém não conseguiu 175 

concluir todas as modalidades exigidas no edital da época devido ao alto custo. Solicitou em 176 
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caráter de exceção que seja aprovado somente com algumas modalidades concluídas. O Sr. 177 

Fabio Costa colocou em votação e o caso foi indeferido, pois o critério adotado com todos os 178 

candidatos tem que ser igual, que abrir exceção seria injusto com os demais candidatos.  179 

 180 

17. Carta Carlos Adriano Pessoa Brito: O Sr. Fabricio Pinotti informou que na reunião 181 

passada o Sr. Carlos Adriano Pessoa Brito foi aprovado como juiz de velocidade, porém teve seu 182 

nome vetado. Abriu recurso, informando que já cumpriu a devida suspensão. Por decisão 183 

unânime a Diretoria Executiva considerou que o mesmo já cumpriu a pena e por ser um 184 

profissional bem preparado, levaram o pedido em consideração, classificando-o como juiz na 185 

categoria escolhida. 186 

 187 

18. Resultado da Clínica de Juízes abril 2017 – Avaré/SP: Feito clinica em Avaré, o Sr. 188 

Fabricio Pinotti apresentou lista com as notas, sendo a média de 80 (oitenta).  189 

 190 

  CABECA  PÉ  INDIVIDUAL MÉDIA 
AGUINALDO GOTTARDI FILHO 100 90 90 93,3 
DIOGO JAYME 90 100 90 93,3 
EUGENIO SCATENA 100 100 80 93,3 
FERNANDA COSTA 100 100 80 93,3 
ARY CASIMIRO 100 80 90 90,0 
FERNANDO 100 75 90 88,3 
MARIO MARCIO COSTA MOURA * 85 90 90 88,3 
RODRIGO BALAROTTI 90 80 90 86,7 
AMADEU ALVIM * 90 75 90 85,0 
LUCIANO ZANOVELLI 90 75 90 85,0 
LUIS CELSO CUBA 85 80 90 85,0 
PAULO TABAJARA DUALIBI 100 80 75 85,0 
TARCISIO BARBOSA DE SOUZA 90 80 85 85,0 
DIEGO TESTA * 80 74 100 84,7 
MARCOS MONTEIRO * 100 94 60 84,7 
JULIO CESAR OLIVEIRA 75 80 90 81,7 
WADSON LANDER * 100 75 70 81,7 
HIRAM RESENDE FILHO 80 74 90 81,3 
PAULO SERGIO DELFIM MACHADO 100 80 60 80,0 
RODRIGO PULICI * 80 75 80 78,3 
ALESSANDRO ANDRADE DE SOUZA 90 69 75 78,0 
ANDRE MELLO 70 74 90 78,0 
RICARDO LOPES 70 69 90 76,3 
JOSE RICARDO NEDER 75 75 75 75,0 
ANDRE CURVELLO * 70 74 80 74,7 
CRISTIANO JAYME 65 75 80 73,3 
FRANCISCO GARCIA 60 69 80 69,7 
 191 

19. Solicitação de homologação de protetores de cauda de bovinos – CV Store: O Sr. 192 

Sérgio Moura Carneiro de Novaes fez as seguintes sugestões por e-mail: Consultar ABVAQ sobre 193 
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quais são os institutos tecnológicos que estão fazendo os testes para homologação de 194 

fornecedores de protetores de cauda e quais são os critérios adotados. O Sr. Fábio Costa sugere 195 

que seja enviado ao comitê, o seguinte questionamento: O comitê averigua diretamente com a 196 

ABVAQ a reclamação que estamos tendo de proteção em relação ao mercado? O Sr. Sergio  197 

Novaes complementou que se faz necessário questionar também quais os critérios hoje e 198 

institutos tecnológicos que atuam na homologação. 199 

 200 

20. Seleção de Inspetores na Bahia: Com a palavra o Sr. Fábio Costa informou que foi 201 

aberto curso de inspetores, sendo que (4) quatro inspetores da Bahia, protestaram o 202 

credenciamento de novos inspetores neste estado. Fizeram denúncias de irregularidades na 203 

inscrição que foram apuradas, sendo as inscrições irregulares descartadas. 204 

 205 

Outros assuntos: O Sr. Fábio Costa informou que na reunião de 05.05.2017 do Conselho de 206 

Administração, foi pedido pelo Sr. Edilson Siqueira Varejão Júnior que a diretoria apreciasse e 207 

enviasse ao comitê disciplinar para analise um áudio narrado pelo Sr. Rodrigo Amorim onde o 208 

mesmo criticou o nome da ABQM em um grupo por whatssap incentivando uma divisão do 209 

nordeste a se desvincular da ABQM e se filiar a AQHA. Outro áudio apresentado em reunião, 210 

onde o Sr. Ronaldo Maia de Brasília direcionou mensagem para o nordeste e vaquejada, 211 

tentando alertá-los sobre suposta proximidade da ABQM com a ABVAQ. Palavras citadas pelo 212 

mesmo, diz que a ABQM não é parceira de ninguém, ela manda e desmanda e ponto, taxas são 213 

abusivas, faltam fomento aos núcleos, na manifestação feita pela vaquejada não houve nenhum 214 

apoio por parte da mesma. Sr. Fábio Costa sugeriu que tais casos sejam encaminhados para 215 

comissão disciplinar, a qual foi acatada. 216 

  217 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 06 218 

(seis) dias do mês de junho de 2017, sendo esta aprovada pelos presentes. 219 

 220 

_______________________ 221 

Fábio Pinto da Costa 222 

 223 

_______________________ 224 

Edilson Siqueira Varejão Júnior 225 

 226 

_______________________ 227 

Luiz Alberto da Silva Düwel 228 

 229 

_______________________ 230 

Sérgio Moura Carneiro de Novaes 231 

 232 

_______________________ 233 

Paulo de Moraes Saldanha 234 


